
 

 
 
 

 

 

 

 

１月に恵那南地区中学校の再編に向けての保護者

説明会を５会場で開催いたしました。恵那市教育委員

会は、これからの話し合いや準備を保護者の皆様と一

緒に進めていくため、小学校の参観日にあわせて追加

での説明会を開催しましたので報告いたします。 

 

〇保護者説明会参加者 

（１）対象者 

    恵那南地区の小学校保護者 

（２）実施日 

 ２月 ４日（土） 串原小学校  28 名参加 

     ２月 17 日（金） 岩邑小学校  85 名参加 

 ２月 18 日（土） 山岡小学校  83 名参加 

 ２月 18 日（土） 上矢作小学校 53 名参加 

 ２月 24 日（金） 明智小学校  60 名参加 

 

 

 

 

           
 
 

 

 

 

 

 

 

 

〇今後の説明会 

★各地域  

３月 ８日（水） 明智文化センター 

３月 13 日（月） 山岡農村環境改善センター 

３月 14 日（火） 串原コミュニティセンター 

３月 15 日（水） 岩村コミュニティセンター 

３月 16 日（木） 上矢作コミュニティセンター 

 
★保護者説明会 

     （こども園） 

       順次実施していきます。 
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〇主な意見交換 

（◆参加者の意見 ●教育委員会の回答） 

◆：メリットだけではなく、デメリットも教えてほしい。 

●：通学時間が長くなることや、授業中に意見や発表が

できる場が少なくなるなどが考えられます。 

◆：準備委員会の委員は、どう決まるのか。何人必要か。 

●：各地区の保護者の代表の方も入っていただくことにな

ります。各委員の選出は、各学校で検討することになり

ます。人数については、こども園や地域自治区の代表

の方を含めると、各地域で 20 数名になります。 

◆：他の地域から、どのような意見が出たか。 

●：通学時間がどれくらいかかるのか、部活動はできるの

か、地域とのつながりはどうなるか、などがありました。 

◆：今の保護者の意見を聞いてほしい。 

●：それぞれの意見にお答えをしながら、新しい中学校を

皆さんと考えていきたいと思っております。 

◆：学年の途中で統合し、知らない環境の中、残りの１年

間でよい学校生活を送れるか。 

●：統合前から、ICT を活用した遠隔交流や実際対面で

の交流など、お互いに知り合えるような活動を行ってい

きます。 

◆：統合するからには、よい中学校にしてほしい。 

●：保護者の皆様と協力しながらよい学校となるよう尽力

させていただきます。 

◆：子どもたちが実際にどう思っているのかが知りたい。 

●：準備委員会の中で子どもたちの意見も聞いていきま

す。3 年間という準備期間がありますので、その間に不

安なこと、期待していることを聞きながら、できる限りそ

れに沿った学校をつくっていきたいと思っています。 

◆：スクールバスのシミュレーションはしたか。 

●：全地域のシミュレーションを行いました。上矢作・串原

は約 50 分、岩村・明智は約 30 分で通学ができる見込

みです。 

 

 この他、多くの意見をいただいております。教育委員

会では Q&A を作成し、ホームページに掲載しておりま

すので、ご覧ください。 

 

 


